



**LA DELEGADA DE EDUCACIÓN INFORMA A LAS
AMPAS ACERCA DEL SERVICIO DE AUXILIARES DE
APOYO PARA LAS AULAS DE NIÑOS DE 3 AÑOS**

Auxiliadora Izquierdo explicó a las AMPAS de centros con Educación Infantil los pasos que está dando el Ayuntamiento para poner en marcha este servicio para el que se contratarán un total de diez auxiliares

La delegada municipal de Educación, Auxiliadora Izquierdo Paredes, ha mantenido una reunión con representantes de las Asociación de Padres y Madres de los distintos centros educativos de la ciudad que imparten Educación Infantil en los que el Ayuntamiento va a implantar el servicio de auxiliares de apoyo a la infancia.

De esta forma, la delegada daba respuesta a la demanda de información que las AMPAS de los centros afectados venían planteando al Ayuntamiento, explicándoles de primera mano que en estos momentos desde el Consistorio se está avanzando en el proceso y trámites que requiere la puesta en marcha de este servicio que vendrá a mejorar la atención de los pequeños de 3 años de las aulas de Infantil en los centros educativos de la localidad.

Tal y como indicó Auxiliadora Izquierdo, el Ayuntamiento de Rota se va a hacer cargo de la contratación de un total de diez auxiliares de apoyo a la infancia que atenderán a los 330 niños de 3 años escolarizados en la ciudad. Estos auxiliares se repartirán de manera que haya uno por cada centro con Educación Infantil, y por cada una de las dos Aulas Específicas con las que cuentan los colegios Luis Ponce de León y Maestro Eduardo Lobillo.

La responsable municipal de Educación atendió las dudas de los representantes de las AMPAS y les detalló algunos de los pasos que se están dando para intentar agilizar al máximo la implantación de este servicio que fue aprobado por el Pleno municipal del pasado 21 de enero, y con el que el Ayuntamiento roteño da un paso adelante en pro de la calidad de la educación, así como en la conciliación de la vida laboral y familiar, cubriendo las necesidades y la reivindicación de la comunidad educativa y de los propios padres y madres.

Aprovechando este encuentro con las AMPAS, que surgió a raíz de las continuas consultas que los padres y madres habían hecho a esta Delegación tras la aprobación de esta iniciativa en el Pleno, Auxiliadora Izquierdo también les adelantó algunas de las propuestas o actividades que se vienen desarrollando o se tienen previstas celebrar por parte de la Delegación municipal.

En este sentido, la delegada les informó entre otros asuntos de los actos que se celebrarán en los centros educativos con motivo del Día de Andalucía, el próximo inicio de la Escuela de Padres que dirige el gabinete psicopedagógico de la Delegación, el certamen infantil de Carnaval que tendrá lugar el 23 de febrero, o el programa cultural que se desarrolla en el teatro, y más concretamente las actividades que se llevan a cabo en horario lectivo dirigida a los escolares.

Rota, 4 de febrero de 2009